



aena

Aeropuerto de Alicante-Elche Miguel Hernández
Aeroport d'Alacant-Elx Miguel Hernández

aeropuertos para ti
aeroports per a tu



Fotonoticia

19 de junio de 2024



Imagen del cuadro y bajo el mismo el pintor, Carlos Beltrán, y la jefa de Gabinete del Aeropuerto, Soraya Pina.

El Aeropuerto de Alicante-Elche Miguel Hernández exhibe “El sueño de volar”

Los pasajeros que transitan estos días por el Aeropuerto de Alicante-Elche Miguel Hernández ya pueden disfrutar de “El sueño de volar”, una obra pictórica de gran formato cuyo creador, Carlos Beltrán, es además trabajador en una empresa que presta servicio en el recinto aeroportuario. El cuadro estará expuesto en la zona de paso del control de fronteras no Schengen durante la temporada de verano. La propuesta artística de “Naos Beltrán”, nombre artístico del autor, está basada en la terminal alicantina y pretende mostrar la importancia de perseguir los sueños, todo ello a través de la mirada infantil y con un estilo figurativo e hiperrealista. Natural de Petrer, Alicante, Beltrán lleva pintando desde 2015 y compagina su actividad pictórica con su trabajo en el aeropuerto.